
 

 

1º Primme In House é realizado 
 no Grupo São Cristóvão Saúde   

Evento trouxe como tema central “Tecnologia na Saúde: novos horizontes para o setor” 

 

No dia 11 de abril, o Instituto de Ensino e Pesquisa “Maria Patrocínia Pereira 

Ventura- IEP Dona Cica” foi sede do evento realizado pelo Grupo Mídia, tendo o 

São Cristóvão Saúde como anfitrião do 1º Primme In House. 

 

Com foco em Tecnologia da Informação, o 

evento trouxe diversos representantes de 

hospitais referências de São Paulo, CIOs, 

gestores e executivos de alto nível do setor 

da saúde, que discutiram assuntos ligados 

a Segurança Cibernética, Telemedicina e 
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Valdir Ventura recebe homenagem feita pelo time 
de TI do Grupo São Cristóvão Saúde 

Na foto: Valdir Ventura, Leandro Ribeiro, Ricardo Tavares, Milton Alves, Patricia Hatae, André Cantelli e Marcelo 
Caparreli (CEO Gestão Primme- Grupo Mídia) 



 

Inteligência Artificial na prática.  

 

A programação contou com a abertura 

do Presidente/ CEO do São Cristóvão 

Saúde e Presidente da Santa Casa de 

Francisco Morato, Engº  Valdir Pereira 

Ventura, que, inclusive, foi 

homenageado pelo time de TI do 

Grupo, através da Diretora de 

Tecnologia e Inovação, Patricia Hatae.  

 

Na oportunidade, foi realizada a simulação de ataque cibernético em tempo 

imediato, dentro da sala de treinamento realístico do IEP- Dona Cica. O intuito foi 

demonstrar como um ataque pode interferir, inclusive, em equipamentos 

assistenciais e vitais para o monitoramento e sobrevivência do paciente 

internado. Na sequência, aconteceu o debate sobre o tema e a importância de 

Mais de 130 pessoas participaram do Primme In House 

Ricardo Tavares demonstra simulação de ataque cibernético em sala de simulação realística do IEP- Dona Cica 



 

prevenir possíveis situações 

na área da saúde, tendo a 

participação de: Patricia Hatae 

(Diretora de TI do São 

Cristóvão Saúde), Ricardo 

Tavares (CEO da Gemina), 

Leandro Ribeiro (Gerente de 

Segurança da Informação no Sírio-Libanês e 

Instrutor InterHunter Academy), André Cantelli 

(Coordenador da área de Blue Team no Hospital 

Albert Einstein) e Milton Alves (CIO da Santa Casa 

de SP). 

 

“O evento proporcionou uma valiosa oportunidade 

de atualização sobre as últimas tendências em 

tecnologia na saúde e de compartilhamento de 

experiências com outros profissionais do setor”, 

destacou Hatae.  

 

Após um coffee break, aconteceu a Palestra 

sobre “Atendimento híbrido em telemedicina – 

experiência do Município de São Paulo”, com 

Marcelo Takano (Coordenador Geral do 

Programa Avança Saúde – SMS/BID, Secretaria 

Municipal de Saúde de São Paulo). Na 

Vitor Ferreira, Alessandro Bianchini, Áureo Fittipaldi e Alexsandro 
Martins debatem sobre “Segurança Nativa e Eficiência Financeira: A 

Revolução do Desktop em nuvem” 

Marcelo Takano fala sobre “Atendimento 
híbrido em telemedicina – experiência do 

Município de São Paulo” 

Edmilson Caparelli, CEO do Grupo 
Mídia, no Memorial São Cristóvão 

Saúde, durante o evento  
Primme In House 



 

sequência, houve o debate referente a  “Segurança Nativa e Eficiência Financeira: 

A Revolução do Desktop em nuvem”, envolvendo Vitor Ferreira (Presidente da 

ABCIS e CIO do Hospital Infantil Sabará); Alexsandro Martins (Head de canais e 

parcerias na Arlequim Technologies), Alessandro Bianchini (CTO no Grupo Ártico) 

e Áureo Fittipaldi (Sócio-Diretor da Think Digital). 

 

Para encerrar a programação, nossa 

Diretora de TI, Patricia Hatae, e Fernando 

Arbache (Sócio-Diretor da Arbache 

Tecnologia Educacional) abordaram “A 

Saúde do Futuro Hoje”, alertando sobre o 

papel da tecnologia e seu impacto 

transformador. 

  

“Na era digital, a segurança cibernética é o 

alicerce da confiança dos pacientes. Este evento é 

um marco em nosso compromisso em proteger os 

dados e garantir a excelência na prestação de 

cuidados de saúde. Agradeço ao Grupo Mídia, por 

confiar a nós a responsabilidade de realizar esse 

importante evento em nossas instalações, bem 

como o envolvimento e a participação ativa da 

nossa Diretora de TI, Patricia Hatae, por nos 

proporcionar informações de grande relevância 

sobre a proteção cibernética na esfera health”, finalizou Ventura.   

Patricia Hatae, Dr. Fernando Barreto e convidada 
durante experiência com Inteligência Artificial 

para personalização do atendimento ao paciente 

Valdir Ventura discursa no 1º Primme in 
House 


